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Всю жизнь мы учимся чему-то новому, а есть те, кто  
посвящает этому свою жизнь– их называют педагоги.  
Почему они выбрали профессию педагога? Как им  
удается запомнить имена всех учеников? На эти вопросы 
ответит педагог творческих объединений: «Ярко», 
«Акустика» и «PartyMaker» Дома детства и юношества 
«Факел» - Смирнов Иван Андреевич. 
 
Здравствуйте, Иван Андреевич, меня зовут Арина, я из 
творческого объединения «Пресс-центр». Почему Вы  
выбрали профессию педагога? 
Я ее не выбирал. Меня сюда позвали посмотреть как  
работают педагоги, и я понял, что это мое, мне нравится 
учить других людей чему-то. 
 Легко ли быть преподавателем?  
И да, и нет. Легко, когда у тебя уже все работает, и  
настроено, когда ты знаешь, что делать.  
С какими трудностями Вы сталкивались? 
Было трудно, когда я не был готов к занятию. 
Кем Вы хотели стать в детстве? 
Хирургом. 
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Были ли у Вас смешные моменты во время  

занятий? 

Их было очень много, всё и не вспомнить. 

Как Вам удается запомнить имена всех своих  

учеников, у вас есть какие-то ассоциации с ними? 

У меня сразу не получается запомнить имена всех  

учеников, и я могу спрашивать их имя на  

протяжении 2-3 месяцев, пока не запомню. 

Чем Вы занимаетесь в свободное время? 

Много чем. Я люблю петь, учувствовать в разных  

конкурсах, люблю смотреть сериалы. 

Что бы Вы сделали, если бы у Вас была волшебная  

палочка? 
Я бы научился колдовать. 

 

СПАСИБО ЗА ИНТЕРВЬЮ! 
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